
Commissaires du BAPE 
 
En tant que citoyen du Québec qui à grandit dans la belle région du lac st jean, je veux apporter 
mon soutien à mes concitoyens de cette région en faveur du projet de GNL.  
Mon travail d’inspecteur en soudage m’a fait visiter plusieurs sites de gaz tel que l’expansion de 
l’usine LSR de Gaz Metro dans l’est de Montréal et sur tous ces sites les normes 
environnementales étaient respectées avec le plus grand des soucis. Cette industrie est 
réglementée avec plusieurs normes et standard afin que les travaux soit fait de façon 
sécuritaire pour le personnel, les infrastructures et l’environnement.  La région du Saguenay Lac 
St Jean a durement été touché par la perte de gros employeurs avec les fermetures d’usine de 
pâte et papier, je crois que le développement économique que pourra apporter le projet de 
GNL serait bienvenue pour cette région.   
 
Je  supporte le développement de ce projet.  
 
Carl Montminy 

RocheSéverine
Tampon 


